



Nota de prensa

OEI, ITAIPÚ Y SALUD PÚBLICA CONCRETAN LA ENTREGA DE SILLONES ODONTOLÓGICOS EN UNIDADES HOSPITALARIAS

- En el marco del convenio firmado entre el Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social (MSPBS), la Itaipu Binacional y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), Oficina Paraguay, se ha concretado la entrega e instalación de Equipos de Sillones Odontológicos en las ciudades de Capiatá, Itá e Itauguá.
- En el trascurso de las siguientes semanas, se prevé completar la entrega total prevista de 25 Equipos de Sillones Odontológicos en puntos estratégicos del país.

Asunción, 19 de julio de 2021.- Se llevo a cabo a la entrega de 3 Sillones Odontológicos a las Unidades de Salud Familiar de la ciudad de Itauguá. Las USF beneficiarias fueron las de los barrios Gaspar Rodríguez de Francia, Aldama Cañada y Costa Dulce.

La semana pasada, viernes 16 de julio, en la ciudad de Itá, se entregaron 3 sillones odontológicos para unidades hospitalarias de las USF Potrero Po'i, la USF Compañía Aveiro y USF Pejuago.

Mientras que, el miércoles 14 de julio, se concretó la entrega de 4 sillones más para unidades hospitalarias en las Unidades de Salud Familiar de la ciudad de Capiatá. Las 4 USF de Capiatá que fueron beneficiarias directas de este proyecto son: la USF San Ramón, la USF 3 Fronteras, la USF el Progreso y la USF Perpetuo.

Con el proyecto de "Apoyo al Sistema de Salud Pública del Paraguay" se apunta a fortalecer las Unidades de Salud Odontológicas de la zona, mejorar la capacidad del personal médico y manejo de Equipos Biomédicos, y aumentar el involucramiento de la comunidad. De esta manera, el objetivo es mejorar el estado de salud odontológica de la población de este distrito a través de la tecnología y del acceso equitativo y de calidad a los servicios de salud.

La OEI tiene, entre otros mandatos, la misión fundacional de llevar a cabo cooperaciones en el campo de la ciencia. Es imprescindible que los países iberoamericanos asuman la decisión estratégica de fortalecer su capacidad científica, tecnológica, de investigación e innovación.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas Responsable de Comunicación OEI Paraguay victor.salinas@oei.int (+595) 971 97 57 42





Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO